

# WNI

## Dandim 0312/Padang, Jangan Sampai Masyarakat Tidak Kenal Dengan Babinsanya

Wirzalcan - PADANG.WNI.OR.ID

Oct 10, 2022 - 12:07



Padang - Manfaat dari kegiatan pembekalan ini, antara lain adalah terjadinya saling mengenal satu sama lain, karena infestasi yang paling besar adalah silaturahmi atau persahabatan, jangan kita terkecoh dengan harta, jangan kita terkecoh dengan materi, punya banyak teman dan mempunyai badan yang sehat itu adalah infestasi yang paling besar.

Hal tersebut disampaikan oleh Komandan Kodim 0312/Padang Kolonel Inf Jadi, S.I.P pada saat jam komandan dalam rangka memberikan pembekalan teritorial bagi prajurit yang akan masuk kesatuan teritorial jajaran Korem 032/Wirabraja di Aula Kodim 0312/Padang. Senin 10 Oktober 2022.

Kolonel Inf Jadi,S.I.P, menambahkan bahwa “untuk menjadi aparat teritorial tidak bisa bekerja sendiri, untuk itu harus mengetahui siapa diri saya, apa yang harus saya lakukan didaerah binaan saya, dengan siapa saya harus berkolaborasi, sehingga kegiatan tersebut dapat dilaksanakan secara terencana”. Kata Dandim.

Jangan sampai masyarakat tidak kenal dengan babinsanya, untuk itu, babinsa harus membumi dengan masyarakat binaan, harus mendatangi masyarakat satu persatu sambil mengetahui apa keluhannya, babinsa juga harus belajar untuk menyelesaikan masalah masyarakatnya dengan mengetahui penyebab permasalahan sebelum permasalahan tersebut diselesaikan, sehingga keputusan akan dapat diambil dengan tepat.

Laksanakan kolaborasi yang baik dengan perangkat daerah dilapangan, seperti Dokter hewan, penyuluh pertanian, Babinkamtibmas dan perangkat kelurahan, apabila kita sudah berkolaborasi menjadi satu tim yang solid sesama perangkat dilapangan maka tugas kita sebagai babinsa akan terlaksana dengan baik.

Siapkan diri kita untuk pensiun seperti yang disampaikan oleh Komandan Korem 032/Wirabgraja, “jadilah babinsa yang mempunyai usaha ekonomi produktif sesuai dengan potensi yang ada dilapangan, jangan pensiun tidak mempunyai rumah, berani untuk memulai karena kegiatan prajurit ekonomi produktif itu tidak bisa dicapai kalau kita tidak berani untuk memulainya”. Pesan Danrem.

Kegiatan pembekalan teritorial ini akan dilaksanakan selama tiga hari, hari senin sampai hari rabu 10/12 Oktober 2022 dengan pemberi materi dari perwakilan prajurit yang telah memiliki usaha ekonomi produktif di jajaran Korem 032/Wirabraja. (Wirzalcan)